

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@MuseosDefensaEC

#ObjetoDelMes | Restos simbólicos de Manuela Sáenz. ♠Nació en Quito el 27 de diciembre de 1797. ♠Participó en el proceso independentista y fue compañera de lucha de Bolívar hasta 1830. ♠Murió en 1856 en Paita-Perú. ♠El #TemploDeLaPatria exhibe sus restos simbólicos. Ver más



SEGURIDAD Y DEFENSA

El proyecto de ley de personal y disciplina de las Fuerzas Armadas está listo para la votación en el pleno. Asamblea Nacional.

La Comisión de Soberanía y Seguridad Integral aprobó el texto final del proyecto de Ley de Personal y Disciplina de las Fuerzas Armadas, mismo que será sometido a votación en el Pleno de la Asamblea Nacional, una vez que concluyó el segundo debate. Ver más



Se intensifican operativos en Socio Vivienda tras atentado a UPC (y otras noticias en un resumen para comenzar la jornada). El Universo.

Grupo de Operaciones Especiales (GOE), de la Policía Nacional, se unió a este control en esa zona de Guayaquil que registra delitos de microtráfico, sicariatos y secuestros extorsivos. La policía afectada en el ataque está estable, aunque con pronóstico reservado. Ver más



SNAI investiga ingresos no autorizados a las cárceles. Primicias.

El Servicio de Atención a Privados de Libertad (SNAI) anunció en un comunicado que investiga el ingreso de personas no autorizadas a centros carcelarios y que se seguirá los procesos legales pertinentes. Ver más



La seguridad, un objetivo con el camino ramificado. Expreso.

El ataque a la Unidad de Policía Comunitaria de Nueva Prosperina, que dejó herida a la oficial Verónica Songor el 9 de octubre pasado, recordó una constante: no hay lugar seguro. Ver más



Firman convenio a favor de pescadores de la zona norte Esmeraldas. La Hora.

La ejecución inmediata de un importante proyecto está dirigido a los integrantes de 22 organizaciones productivas pesqueras de los cantones Eloy Alfaro y San Lorenzo, en la zona norte de la provincia. Ver más



Guillermo Rodríguez, el quinto director del SNAI en el Gobierno de Lasso. El Comercio.

Guillermo Rodríguez arrancó, este martes 11 de octubre del 2022, sus funciones como nuevo director del Servicio Nacional de Atención Integral a Privados de la Libertad (SNAI). Esta es la entidad que administra las cárceles de Ecuador. Ver más



2 449 personas privadas de libertad estudian en tres centros carcelarios. El Comercio.

No es el día de visitas, pero el movimiento es ajetreado en el interior del Centro de Privación de la Libertad (CPL) de Ambato. Desde los pabellones, decenas de personas, entre jóvenes y adultas, caminan por el patio central y se alistan para comenzar una nueva jornada de clases presenciales y vía 'online'. Llevan en sus manos libros y cuadernos. Ver más



Grupos delictivos se disputan territorios en la Frontera Norte. Ecuavisa.

Grupos delictivos se disputan territorios en la Frontera Norte

En varios recintos de Esmeraldas, los grupos disidentes de las FARC, vinculados al narcotráfico, intentan posesionarse en nuestro territorio. Ver más











CIDH acompañará la investigación sobre el crimen de María Belén Bernal. El Universo. La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) acompañará la investigación que se lleva adelante por el caso de femicidio de María Belén Bernal. Ver más Búsqueda de Germán C. se centra en cuatro departamentos de Colombia. El Comercio. La búsqueda de Germán C. se intensifica en Colombia. La Policía ecuatoriana envió a un grupo de agentes a ese país para rastrear al principal sospechoso del femicidio de María Belén Bernal en los departamentos de Antioquia, Magdalena, Bolívar y Atlántico. Ver más En 26 años prescribirá la acción penal por el femicidio de María Belén Bernal. El Comercio. Cerca de un mes ha transcurrido desde que Germán C., el principal sospechoso del femicidio de María Belén Bernal, abandonara el país. La Policía asegura que, durante este tiempo, ha emprendido operativos para buscarlo. Él es teniente de Policía y también era el esposo de la víctima. Ver Dólares falsos activan alertas en comercio. El Comercio. Pequeñas tiendas y grandes comercios advierten sobre la circulación de dólares falsificados que habrían sido colocados en el mercado por bandas delictivas que elaboraban esos billetes. Ver más Rescatan a mujer secuestrada en Manabí por la que pedían USD 10 millones. El Comercio. La Policía Nacional emitió un comunicado en el que aseguró sobre el rescate a una mujer que fue secuestrada hace 20 días en Manabí. La información la dieron a conocer este martes 11 de octubre de 2022. Ver más Diego Ordóñez niega conversaciones con abogado de Leandro Norero. El Telégrafo. A través de su cuenta personal de la red social Twitter, el secretario Nacional de Seguridad Pública y del Estado, Diego Ordóñez, respondió a las acusaciones realizadas por el medio digital 'La Posta' sobre un supuesto chat que habría mantenido el funcionario con el abogado de Leandro Norero, asesinado en la cárcel de Cotopaxi la semana pasada. Ver más ONU pide aliviar la deuda de 54 países, incluido Ecuador, para evitar una gran crisis. Revista Vistazo. Cincuenta y cuatro países, en los que residen más de la mitad de las personas más pobres del mundo y que incluyen a diez de Latinoamérica y el Caribe, necesitan un alivio urgente de su deuda para evitar una gran crisis, según advirtió hoy el Programa de la ONU para el Desarrollo (PNUD). Ver Tribunal de la Corte Nacional analiza recurso de revisión de acusado por rebelión en caso 30S. El Universo. La audiencia para analizar el recurso extraordinario de revisión planteado por Jofre Lascano, cabo primero de Policía, quien fue sentenciado a un año y medio de prisión por delitos de rebelión, paralización de servicio y agresión a un funcionario público durante la revuelta policial del 30 de septiembre de 2010, conocida como 30S. Ver más Refuerzan controles con operativos en Socio Vivienda tras ataque a UPC. El Comercio. La mañana de este martes, 11 de octubre, en dos tramos de la zona hubo operativos con militares, policías y uniformados de la Agencia de Tránsito y Movilidad (ATM). Sea en carro o moto se detenía la marcha de los vehículos para requisar a conductores y acompañantes. Ver más











El 80 % de los centros de retención y bodegas de la Policía está colapsado con vehículos y evidencias. El Universo. Los centros de acopio de la Policía Nacional están colapsados por la cantidad de vehículos, herramientas y productos retenidos. A nivel nacional tienen 176 maquinarias pesadas, 9.475 vehículos, 39.637 motos, 6 aeronaves y 77 embarcaciones fluviales. A esto se le debe sumar toda la evidencia retenida en los operativos que se encuentra en bodegas de la institución. Ver más Policía detecta 1.294 paquetes de clorhidrato de cocaína camuflados en contenedor con cajas de calamar. El Universo. La Policía Nacional informó de la detección de un contenedor cargado con 432 cajas de calamar contaminadas con droga en el puerto de Guayaguil. Tras hacer las pruebas respectivas se confirmó que se trataba de 1.294 paquetes de clorhidrato de cocaína. Ver más Policía baleada en UPC ha quedado tres veces sin signos vitales y ha tenido que ser reanimada. El Universo. Verónica Sorgón tiene un año y siete meses sirviendo en Guayaquil. La madrugada del 9 de octubre cumplía su turno en una Unidad de Policía Comunitaria (UPC) de Socio Vivienda, un sector que pertenece al circuito de Nueva Prosperina. Ver más Estudiantes piden seguridad en el interior de un colegio, en el sur de Quito. El Comercio. Estudiantes y padres de familia se aglomeraron este martes, 12 de octubre de 2022, en el ingreso de un colegio ubicado en la avenida Napo, en el sur de Quito. Ver más @FFAAECUADOR #Orellana|.@FFAAECUADOR en la ciudad del #Coca, aprehendieron a un ciudadano que transportaba 1300 gls. de diésel en un vehículo tipo camión. El aprehendido y el combustible decomisado fueron entregados a las autoridades competentes para su trámite de ley pertinente. Ver más @FFAAECUADOR #Sucumbíos @FFAAECUADOR realizando operaciones militares en la línea de flujo del sistema hidrocarburífero nacional en los sectores #Bellavista y #Pacayacu localizaron lo siguiente: 02 acoples clandestinos 02 piscinas artesanales 300 metros de manguera 500 gls. de combustible. Ver más @FuerzaAereaEc con un evento gratuito, acude este fin de semana a la Feria Aeronáutica.

COYUNTURA

Leonardo Laso renuncia a la Secretaría de Comunicación; faltaban respuestas, dice. El Comercio.

Base Aérea Mariscal Sucre (Av. La Prensa y Carlos V.)

15 y 16 de octubre 10 10h00 a 18h00. Ver más

Leonardo José Laso Valencia renuncia a la Secretaría de Comunicación este 11 de octubre de 2022. Su decisión es irrevocable y deja el puesto que tenía a cargo como secretario General de Comunicación (Segcom) de la Presidencia de la República. Envió una carta en la que anunciaba su salida al presidente Guillermo Lasso. Ver más













Mesa de Focalización de combustibles alista el acta de cierre. El Comercio.

La mesa de diálogo que trata la focalización de los subsidios a los combustibles se reunirá el jueves 13 de octubre de 2022, un día antes de que se clausure el proceso de diálogo entre el Gobierno y las organizaciones indígenas. Ver más



Los resultados de los diálogos serán analizados en la asamblea anual de la Conaie. La Hora.

Los 90 días que se plantearon en el 'Acta de Paz' suscrita el 30 de junio de 2022 entre el Gobierno y el movimiento indígena para llegar a consensos en diez temáticas consideradas sensibles concluyen este miércoles, 12 de octubre. Ver más



OPINIÓN

Bolivia atrapada entre caudillos, maras, cocaína y miseria. Hugo Balderrama. La República.

Luego de casi dos décadas de gobiernos masistas, Bolivia registra la deuda externa más alta de su historia. Un documento del Banco Mundial explica que, concluido el boom de las materias primas en 2014, Bolivia recurrió al endeudamiento interno y externo para mantener un alto crecimiento económico, aunque en realidad sólo era el engorde del aparato burocrático. Ver más



Una victoria de nuestra democracia. Alejandro Querejeta Barceló. La Hora.

Que la sociedad sea abierta y plural no entra en los proyectos de gobierno de quienes pretenden determinar, a manera de dogma, lo que consideran "pensamiento políticamente correcto". Ver más



Señores de la droga. Gabriel Hidalgo Andrade. Plan V.

Nueve masacres carcelarias y 398 presos asesinados en 19 meses es el saldo que dejó el estallido de la violencia narcodelictiva en Ecuador. El asesinato de Leandro Norero volvió a destapar una basta infraestructura criminal que abarca milicias privadas, redes de distribución de drogas, partidos políticos, líderes políticos y hasta policías. Ver más



¿Y la política? Juan Pablo Aguilar Andrade. El Comercio.

En su discurso del 9 de octubre, en Guayaquil, el Presidente de la República mostró que los componentes administrativos de su cargo, han relegado a un segundo plano la tarea que le corresponde como actor político. Ver más



Lasso y la consulta. Sebastián Mantilla B. El Comercio.

Una encuesta realizada recientemente por Ipsos revela que el Sí tendría una aprobación del 67% al 86% en las ocho preguntas. Son datos que han sido difundidos por el régimen en un esfuerzo por tratar más bien de posicionar este referendum y mejorar la imagen del gobierno. Ver más



Nuestra política de cada día. Ramiro Rivera Molina. El Comercio.

Caudillos encerrados en sus pequeños reinos e intereses. La política en nuestra historia fue una larga batalla. Tiempos de mesianismo populista. El enemigo creado: "trincas", "oligarquías", "plutocracia", los "ricos". Siempre desde el discurso simplista. Achacando a otros de lo malo que sucede y elogiando al "pueblo" como virtuoso, iluminado, lúcido e inteligente. Ver más



Que maten no más. Matías Mendoza. El Universo.

Menores de edad, sicarios, asesinan personas, son parte de bandas del crimen organizado en Ecuador. Pero como tienen 13, 15, 17 añitos de edad, son 'niños', no reciben castigo aunque maten, violen, rapten, etc. <u>Ver más</u>



Más Ecuador en el mundo. Álvaro Eduardo Suárez Delgado. El Universo.

Cuando Guillermo Lasso, en época de campaña, nos decía más "Ecuador en el mundo", uno se imaginaba la trascendencia que nuestro país iba a tener en temas importantes, en el incremento de las exportaciones y del turismo. Ver más



(EU)











Fotografiando incidentes afuera de la cárcel. Mauricio Torres Álvarez. El Universo. (EU) Después del desastre del caso de María Belén Bernal, ¿ciertos policías no han aprendido nada? Ver más 90 días, ¿y ahora, cómo seguimos? La Hora. Han transcurrido los noventa días de diálogo entre los representantes del Gobierno y los líderes de las organizaciones indígenas que protagonizaron las paralizaciones de junio. Pese a los momentos de extrema efusividad que se vivieron a lo largo de las jornadas, merece destacarse el clima de cordialidad y serenidad que ha llegado a primar. Ver más Buscando soluciones ante la violencia en Ecuador. Nelsa Curbelo. El Universo. La reyertas y masacres en las cárceles del Ecuador se han vuelto habituales y las autoridades no han podido controlarlas aún. Algunas preguntas, a veces, parecen tener respuestas obvias, pero contienen pequeñas trampas. Ver más

RADIO Y TELEVISIÓN El trabajo de las mesas de diálogo entre el Gobierno y el sector indígena se intensifica -Teleamazonas 11-oct-2022 Ver más Transportistas dialogarán permanentemente con el Gobierno de Ecuador - Teleamazonas 11-oct-2022 Ver más Presidente vetó parcialmente proyecto de Ley de Presupuestos Incrementales para Salud y Educación – Teleamazonas 11-oct-2022 Ver más Se aprobó el informe sobre el veto del Ejecutivo a las reformas a la Ley de Comunicación -Teleamazonas 11-oct-2022 Ver más Detienen a 13 sujetos que estarían implicados en atentado a UPC – Telerama 11-oct-2022 Ver más Un fallecido, el incremento de accidente y la presencia de libadores durante el feriado - Telerama 11-oct-2022 Ver más Asesinan a 6 miembros de una familia en Yaguachi – Telerama 11-oct-2022 Ver más











Organizaciones indígenas piden reintegrar a 1.500 profesionales de la salud – Ecuavisa 11-oct-2022 <u>Ver más</u>	COCCONCILITATION OF THE PER STATE OF THE
La Corte Constitucional aún no emite pronunciamiento en el plazo de la consulta popular – Ecuavisa 11-oct-2022 <u>Ver más</u>	A COST CONTINUOUS AND
Empleadores y trabajadores elegirán a los vocales del IESS – Ecuavisa 11-oct-2022 Ver más	PPILADORS FRANKORIS
Mataje: zona de conflicto. El ejército se ha enfrentado con los grupos delictivos. Mención FF.AA. Ecuavisa 11-oct-2022 Ver más	MATAJE ZONA DE CONFLICTO
Germán Cáceres salió del país sin orden de arresto, aseguró Salinas – RTU 11-oct-2022 <u>Ver más</u>	EN VIVO 11 8 0 8 0 POMUNT
La mujer policía sigue en coma tras recibir 6 impactos de bala – Ecuavisa 11-oct-2022 <u>Ver más</u>	POLICE E CALCO DE MAGOS BOTTE PO TET CALCOUS
Hay convenio de externalización de medicinas con el sector privado – Ecuavisa 11-oct-2022 Ver más	THE CHARLES OF SECTION PRINCIPLE AND SECTION SECTION PRINCIPLE
En 3 meses se termina el año y 5 millones de personas no cuentan con empleo adecuado – Ecuavisa 11-oct-2022 Ver más	DEVID AND 200 AND 200 200 200 201 201 201 201 202 201 202 203 203 204 204 205 205 205 205 205 205 205 205 205 205
El Presidente encabezó la mesa con colectivos de mujeres afrodescendientes – EcuadorTV 11-oct-2022 Ver más	THE RELACTION SHOW AND ADDRESS OF THE PARTY
Incidente armado deja fallecidos en Guayaquil El Noticiero TC 11-oct-2022 Ver más	RECISITE AMAZO SILA JUAN PERSONA PALADIDIA MICIGENE V GALLA PRANTIA
Privacidad del censo en línea – TC 11-oct-2022 <u>Ver más</u>	THOUGH IN THOUGH LAS







